



白寿園 だより

社会福祉法人 杏風会
 特別養護老人ホーム 白寿園
 白寿園短期入所事業所(ショートステイ)
 〒864-0021 熊本県荒尾市一部2122 ☎0968(68)0176
 白寿園デイサービスセンター ☎0968(68)2878
 白寿園ホームヘルプサービス
 白寿園居宅介護支援事業所 ☎0968(68)5322
 白寿園グループホーム
 〒864-0021 熊本県荒尾市一部字西山浦2157-16
 ☎0968(68)7339

ホームページアドレス <https://hakujuen.jp>

令和6年2月 — No.1

あけましておめでとうございませす



令和六年
 理事長 鴻江 和洋



今年は何日より能登半島地震が発生して多くの施設が被災し、大変ご苦勞をされているとのことですが、改めてお見舞い申し上げます。7年前の熊本地震においては全国各地より多くのご支援を頂きました。少しずつでもお返しできればと思っております。

さて、白寿園におきましては新しい施設運営にもだいぶ慣れてきました。しかし、感染症は未だに収束の気配もなく、有明地域においてはインフルエンザも加わり、今年も感染症には悩まされそうです。我々も研修をしっかりと積み重ね、感染症に強くなっていきたいと思っております。

さて、今年是我々にとって大きな関心事である3年ごとの介護報酬改定があります。施設の職員の働く環境を是非維持できるような国には他の職種と同様の介護報酬アップをお願いしたいところです。

マスコミにも報道されているように全国の介護施設における人材不足は大きな課題になっています。AIの発達により社会構造が急速に変革をしていく現状においても相手が“人”である介護の仕事は決してDXで置き換わるものではありません。まごころを持ったあたたかい介護をさらに追及していくべく本年も職員一同努力を続ける所存ですのでどうぞ地域の皆様のご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。

令和6年元日。

謹賀新年

白寿園の
 元日の風景

鴻江施設長より新年の挨拶の後、利用者様へお屠蘇(とそ)が配られました。皆様、とても楽しみにされていたようで、お節料理は、ほとんどの方が完食され、「おいしかった」と笑顔になられていました。その後、恒例の獅子舞が登場し、頭を噛まれて手を合わされる方、驚かれる方がいらっしやっつても賑やかな正月となりました。



クリスマス会



カンパ〜イ!

特別養護老人ホーム白寿園

12月21日(木)にクリスマス忘年会が開催されました。各棟職員で御利用者の皆様に楽しんで頂けるように、飾りつけ・余興・雰囲気づくり等に力を入れて1年間の締めくくり行事である忘年会の1日を盛り上げて楽しんで頂く事が出来ました。

クリスマスメニュー



今日は夕ご飯はいらんバイね。

デイサービスセンター白寿園

豪華なクリスマス料理をはじめ手作りケーキに紅白カラオケ大会・クリスマス抽選会を行い大いに盛り上がりました。



コラ美味しが〜ハゲハゲ

お楽しみ抽選会



大当たり賞! 商品は何がいいかしら?

カラオケ大会



恋はするほど艶が出る〜♪

敬老会



白寿園一座「関川のカッパどん」



ウクレレ演奏



最高齢者表彰



敬老祝い膳

10月15日(日)施設・グループホーム・デイサービスセンターの合同による敬老の日祝賀会が開催されました。

第一部の式典では、理事長及び施設長より、最高齢者・白寿者・米寿者のご利用者様にお祝いの記念品の贈呈がありました。お祝いを受けられたご利用者様は満面の笑顔で喜ばれていました。

第二部の演芸部門では、各部署の職員による踊りや歌謡ショー・白寿園一座による劇「関川のカッパどん」を上演しました。各演目を観覧されたご利用者様からは「こげん楽しかったとは久しぶりやった!」「本物の役者さんのごたると沢山の笑いと拍手が起きていました。」

新入職員のご紹介

よろしく
お願いします!

介護支援専門員



まえだ やすこ
前田 泰子

今ハマっているもの
ネットショッピング
買わなくても、見るだけで買った気分になります。

白寿園の印象
落ち着いた雰囲気、働きやすい職場です

仕事への抱負
人との出会いを大切に、ご利用者様ご家族様が笑顔で生活できるように支援いたします。

施設介護職



はしもと かずみ
橋本 寿美

今ハマっているもの
炭鉱ガールズの応援隊

白寿園の印象
明るく、楽しく、元気良い職場

仕事への抱負
自分自身が元気になることで、利用者様が気持ちよく過ごして頂き快適な生活を送って頂けるように心がけながら仕事していきますので、よろしくをお願いします。

施設介護職



ひさとみ くみ こ
久富 久美子

今ハマっているもの
ドライブ

白寿園の印象
上司を始め、皆さん優しく、丁寧に仕事を教えて頂ける職場です。

仕事への抱負
9/5から木棟でパート職としてお世話になっています。皆さんのじゃまにならないように自分ができることをさせて頂き、頑張っています。よろしくをお願いします。

施設介護職



はやし みね こ
林 美根子

今ハマっているもの
休日は筋トレ(カーブス)に行っております。

白寿園の印象
庭園で四季が感じられそうで、建物は広い空間があり、かわいらしいお人形が迎えてくれます。私はおはようと声を掛けます。スタッフの思いやりで動きやすく、有難いです。

仕事への抱負
介護職は主人の病気がきっかけでした。25年間続けて、75歳で退職。その後、家で主人の介護をしていましたが今年5月に亡くなり、何もすることがなく、つらく、もう1度仕事をし、社会に係わりたいと思いました。健康に注意しながら、白寿園の介護の一員として頑張りたいです。

事務員



おおき たくみ
大城 匠己

今ハマっているもの
ウインドショッピング・ネットサーフィン
目的無くいろんな商品を眺めることが好きです。また、その中で実際に買いたい物したりします。今は冬物衣類を眺めてます。

白寿園の印象
様々な職種の人が助け合う職場です。

仕事への抱負
今までやってきたこととは全く異なる職種であるため右も左もわからず、ご迷惑をおかけするようないこともありますが、早く仕事を覚えて仕事を任せていただけるように善処いたします。